

**Proposition du Conseil administratif du 3 novembre 2021 en vue de l'ouverture d'un crédit brut de 24 989 700 francs destiné aux travaux d'aménagement de l'avenue de la Paix, compris entre la place des Nations et la place Albert-Thomas, y compris le renouvellement de son passage supérieur, dont à déduire une participation de la Confédération suisse (projet d'agglomération) de 4 085 000 francs, soit 20 904 700 francs net.**

*RECOMMANDATION*

(acceptée par le Conseil municipal, lors de la séance du 23 janvier 2023)

Le Conseil municipal recommande au Conseil administratif de faire attention à ce que l'accès entre les quais de la gare de Sécheron et la route se fasse de la meilleure manière possible selon les recommandations de Pro Vélo.